



福生二中だより

No. 3

令和5年6月12日発行

福生市立福生第二中学校

TEL 042(551)1970

校長 森保 亮

第58回体育大会 ～汗と涙の青春を今ここに！！～

梅雨入り直前の青空の下、5月27日(土)に第58回目の体育大会を実施しました。当日は朝から熱中症が心配されるほどの気温でしたが、午後からそよかぜにも恵まれ、4年ぶりに1日とおして実施することができました。

開催にあたっては、生徒実行委員会が考案したスローガン「汗と涙の青春を今ここに！！～58年目のページ～」を掲げ、開会式、閉会式の進行を自分たちで行いました。

また、多くの保護者の方、地域の方が参観される中、生徒達は個人種目、団体種目をとおして、各学級・学年の絆を深めることができ、感動的な体育大会でした。



各学年の取組

第1学年

3年生による中学生としての学習会

今月の期末考査に向けて、3年生による学習会を開催します。開催に当たって、事前に1年生の学年集會に、3年生が訪問し、学習会の説明をしてくれました。

教員や地域の方から学習方法を学ぶことも重要ですが、生徒同士で学ぶ機会を意図的、計画的に行っています。



第2学年

中堅学年としての期待



5月9日に実施した生徒総会では、積極的に質問をしていました。下級生の模範となるよう、中堅学年として生徒会活動も引っ張っています。

年度の後半から2年生が先輩から引き継いで、生徒会活動の中心役を担います。自分たちの力で二中をつくっていかうとする気持ちを醸成しています。



第3学年

～一人一人の力で未来を切り拓こう～

第3学年の学年スローガンが決定しました。今年のスローガンには、恐れることなく自分の夢や目標に向かって突き進もうという意味を有する「勇往邁進」に、決して1人でなく、これまでに深めた仲間とのつながり、仲間と共を表す「with every one」を組み合わせました。

一人一人の力で未来を切り拓いていこうという、前向きな思いを具現化するための取組を生徒自身が考え、実行しています。5月からは仲間とおしで学び合うための学習会を開催したりしています。学習への意欲がとても高い3年生。仲間との力で未来に向けて一步一步前進しています。



6月の主な予定

10日(土) 開校記念日

15日(木) 集団下校訓練

16日(金) 進路説明会

26日(月) 水泳指導開始

28日(水) 期末考査

29日(木) 期末考査

30日(金) 期末考査



※ 詳細は、配布済みの月行事予定表をご参照ください。

～ふれあい月間～



東京都では、6月を「ふれあい月間」(いじめ防止月間)と定め、いじめ、不登校、問題行動等を防止する取組を行っています。本校では、「学校いじめ防止基本方針」を定め、「どの生徒にも、どの場所でも起こり得る」という共通認識の下、その兆候を発見した場合は可及的速やかに対応しています。また、「魅力ある学校づくり」を全校体制で推進し、未然防止にも全力で取り組んでいます。

本校独自の取組としては、生徒同士が交流を通じて絆を深めることができる活動を、各種委員会において、生徒たち自身で企画しています。